

ARABE

Cette année encore, le niveau des candidats est tout à fait satisfaisant.

Sur l'ensemble des copies, l'exercice qui a été le mieux réussi est la dissertation pour laquelle les candidats ont fait preuve de bonnes connaissances de la grammaire, conjugaison alliées à une bonne qualité rédactionnelle mettant en avant un vocabulaire riche. L'introduction et la conclusion ainsi que les développements sont dans l'ensemble bien construits. Toutefois, la problématique n'est dans la plupart des copies pas assez développée et permettrait de pousser un peu plus loin la réflexion.

Tous les candidats n'ont pas entamé adroitement leur devoir. Entre une absence d'introduction, qui se substitue au devoir et une introduction démesurée, il ya un juste milieu.

La dissertation n'est pas un exposé linéaire, la structuration de la composition est le reflet d'une réflexion méthodique nécessaire au candidat. La cohésion et l'équilibre des parties du plan proposé sont indispensables pour la bonne tenue d'un devoir.

Les copies concernant l'exercice de contraction de texte sont plus décevantes. On peut relever un problème de méthodologie et de confusion avec un exercice de traduction qui conduit à beaucoup de paraphrases. Cela dit, si l'on exclut ce problème méthodologique, on retrouve des copies avec un niveau de langage et de compréhension du texte tout à fait satisfaisants.